

La primera Semana de Trabajo

Francisco Ponz. MI
ENCUENTRO CON EL
FUNDADOR DEL OPUS DEI.
Madrid, 1939-1944

24/01/2012

Con frecuencia nos comentaba el Padre que primero es la vida y luego la norma, por lo que sólo después de suficiente experiencia se podían establecer los modos de proceder. Con ese fin, él tomaba notas breves, a propósito de hechos de la vida diaria. Esas notas podrían servir para

elaborar más adelante criterios o normas de gobierno. Y nos aconsejaba que escribiéramos también nosotros fichas de experiencia de carácter espiritual o sobre detalles materiales, para que, valoradas a su tiempo, facilitasen el trabajo a quienes nos sucedieran.

En el verano de 1943, nos convocó a un buen grupo de hijos suyos para celebrar entre el 29 de julio y el 7 de agosto en Diego de León la Primera Semana de Trabajo, actividad que desde entonces se realiza en la Obra periódicamente. En esa Semana se revisaron muchas fichas de experiencia y se añadieron otras que, sistematizadas, quedaron como valioso material de trabajo a disposición del Padre y del gobierno central.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/la-primer-a-
semana-de-trabajo/](https://opusdei.org/es-es/article/la-primer-a-semana-de-trabajo/) (22/02/2026)